



# 学校だより 2月

横浜市立新井小学校

No. 519

令和4年2月1日

TEL 383-3455

FAX 381-7372

(URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/>)

## 春に向かって

校長 鈴木 由香里

2月4日は立春。暦の上での春です。しかし、春の始まりとはいえまだまだ寒く、神奈川県のコロナまん延防止等重点措置も続いています。皆様、どうぞご自愛ください。

私事ですが、出身は東北地方の山形県です。この時期、私のふるさとには雪に覆われ、春にはほど遠い状況にあります。毎日どんよりとした灰色の空が続き、しびれるような寒さの中で生活しています。それでも子どもの頃は、雪合戦やスキーなどをして雪がある生活を楽しみながら過ごしていました。寒さに耐えながら、じっと春が来るのを待っていました。雪解けを迎え地面が見えるようになって、ようやく春を感じることができました。それが3月中旬です。今年には近年になく大雪だそうです。関東とほぼひと月遅れで春がやってきます。桜の開花予報では、神奈川は3月下旬、山形は4月中旬から下旬になっています。



校庭の桜の木を見てみると、木は寒さの中で、裸の木のように見えます。しかし、よく見ると花芽がついていました。まだまだ小さく固いのですが確実に芽をつけています。咲く日を待って、エネルギーを蓄えているかのようです。

本校の子どもたちを見てみると、まさに桜の木と同じ状況です。学年の終盤の時期に入り、1つ上の学年に進むために、これまでの学習や生活のまとめを意識して過ごしています。担任からの励ましのもと、年度当初の目標達成をめざして日々努力している姿が見られます。ひらがなを読むことも書くこともなかなかできなかった1年生が、文を書きiPadを使って授業に参加しています。6年生は卒業を意識して過ごしています。それぞれの学年の花咲く姿を楽しみにしたいと思います。

令和4年度、給食室の改修工事が決まりました。本校は開校から53年を迎えており、修繕を重ねて安全・安心な給食を提供してきました。ようやく改修の願いが叶い、教職員一同喜んでいきます。工事期間は夏休みから12月中旬までで、その期間は給食を提供することができません。保護者の方のご負担や栄養バランスを考えて、その期間は中学校で提供されている配達弁当「ハマ弁」を全校で利用しようと考えています。詳しい説明は、来年度になりましたらさせていただきます。

私たち教職員は、子どもたちが元気に春を迎えられるように支援してまいります。どうぞ保護者や地域の皆様も、私たちと共に温かく子どもたちを見守ってくださいますようお願いいたします。